

Stuttgart Statistik für alle

[29.8.2008] Die Stadt Stuttgart hat ihr Statistisches Informationssystem für externe Nutzer zugänglich gemacht. Mehr als 1.200 Informationsseiten stehen der Öffentlichkeit zur Verfügung. Das System beinhaltet einen Suchassistenten sowie eine Download- und Shop-Funktion.

Im Rahmen eines E-Government-Projektes wurde das Statistische Informationssystem der Stadt Stuttgart – soweit datenschutzrechtlich möglich – geöffnet und in das städtische Internet-Angebot integriert. Dabei haben das Statistische Amt und das Kompetenzzentrum eGovernment des Haupt- und Personalamtes zusammengearbeitet. Nach Angaben des Statistischen Amtes sind die für politische Entscheidungsträger und Fachverwaltungen der Stadt bereitgestellten Zahlen, Daten und Analysen für die Öffentlichkeit online zugänglich. Das Angebot umfasst mehr als 1.200 Tabellen, Berichte und Karten, davon fast die Hälfte kostenfrei, sowie mehr als 200 gedruckte Veröffentlichungen. Die Themenstruktur ist an Lebensbereichen orientiert. Über den Assistenten, der eine mehrdimensionale Suche ermöglicht, können kostenfreie Informationen direkt und kostenpflichtige über ein automatisches Abrechnungsverfahren heruntergeladen oder bestellt werden. Zudem haben Nutzer die Möglichkeit, einen Newsletter zu abonnieren. (rt)

<http://www.stuttgart.de/statistik>

Stichwörter: Stuttgart, Statistisches Informationssystem

Quelle: www.kommune21.de